

Becarios guatemaltecos fueron presentados por el embajador de Japón

Becas

Greysi Calderón
GENTE 21

► Seis estudiantes guatemaltecos fueron beneficiados por el programa de becas del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología del Japón del ciclo académico 2015.

Durante un acto protocolario realizado en la residencia del excelentísimo Embajador del Japón, Eiichi Kawahara, los nuevos becarios recibieron los boletos aéreos, que forman parte de la beca completa que les fue otorgada, la cual incluye también seguro médico, gastos académicos, apoyo financiero mensual y alojamiento, así como entrenamiento en el idioma japonés por seis meses.



“Este año 2015 es importante porque celebramos el 80 aniversario del estableci-

miento de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala. Por ello organizamos

varios programas y eventos para dar realce a esta relación amistosa”, expresó Kawaha-

ra. “Por otra parte, es importante mencionar que hasta el momento hemos enviado

130 jóvenes y profesionales a Japón a través del programa Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología del Japón (*Monbukagakusho*). Quiero dirigir mis palabras a los becarios para que aprovechen esta oportunidad, para el desarrollo de su futuro y de Guatemala”.

Dos estudiantes destacados de nivel medio, Andrés Enrique Martínez y Andrés Francisco Gil Girón, estudiarán licenciaturas en la Universidad de Tokio y en el Centro de Idioma Japonés, en Osaka, respectivamente.

Byron Sánchez MacNew, Carlos Emilio González, Byron Josué de León y Miguel Brito Velasco cursarán maestrías en Ciencias de la computación, Manejo de desechos industriales, Política pública e Ingeniería sísmica, respectivamente.